

News Release

Communiqué

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 197

Le 15 septembre 1988

GRAND SUCCÈS DE LA PREMIÈRE COURSE TERRY FOX EN AUSTRALIE

BRISBANE, AUSTRALIE -- LE 15 SEPTEMBRE 1988 --
L'entrée de l'Australie dans le "Marathon de l'espoir" entrepris par Terry Fox pour appuyer les recherches sur le cancer montre que l'esprit de ce dernier demeure bien vivant. Lors de la première Course Terry Fox d'Australie qui s'est déroulée, le 11 septembre, à l'Exposition mondiale de Brisbane, plus de 3 000 participants ont couru, marché, poussé ou roulé jusqu'à la ligne d'arrivée.

La Course Terry Fox est une activité parrainée par le gouvernement de la Colombie-Britannique dans le cadre de la Semaine de la Colombie-Britannique au Pavillon du Canada à EXPO 88. Considéré comme une des deux principales attractions d'EXPO 88 et un pavillon "à ne pas manquer", le Pavillon du Canada reçoit chaque jour plus de 12 000 visiteurs et plus de 1,5 million de personnes y ont défilé depuis l'ouverture d'EXPO 88 le 30 avril dernier.

Le Premier ministre de la Colombie-Britannique, M. Bill Vander Zalm, le Commissaire général du Canada à l'EXPO 88, M. Rick Hansen, et le Commissaire de la C.-B. à l'EXPO 88, M. Bill Lewarne, ont assisté au départ de la course.

Le beau temps légendaire du Queensland était au rendez-vous et des centaines de Canadiens expatriés se sont joints, pour la course, aux Australiens et aux représentants étrangers à l'EXPO.

.../2